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ATA DA SEXAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 14 2 

(quatorze) dias do mês de março do ano de 2023 (dois mil e vinte e três) às 14h14min, na 3 

sala M 301, 3º andar, bloco M, Campus Juazeiro do Norte, reuniram-se sob a presidência 4 

do Professor Mateus Ferreira (Presidente do Conselho) os membros: Domenico Ceglia 5 

(representante docente do curso de Administração),  Eliel Alves Salviano (representante 6 

titular dos servidores técnico-administrativos), Francisco Raniere Moreira da Silva 7 

(representante docente titular do curso de Administração Pública), Sandra Ribeiro Maia 8 

(representante suplente dos servidores técnico-administrativos), Wendell de Freitas 9 

Barbosa (vice-presidente do Conselho). Participaram também de forma remota pelo 10 

meet.google.com/nmt-kfrm-pcm: Vitoria Gomes Almeida (Vice-Coordenadora do curso 11 

de Biblioteconomia), Alexandre Araújo Cavalcante Soares (Coordenador do curso de 12 

Administração), Eduardo Domingos de Lima (representante titular dos servidores técnico-13 

administrativos), Diego de Sousa Guerra (representante docente suplente do curso de 14 

Administração), Marcone Venancio da Silva (representante docente titular do curso de 15 

Ciências Contábeis), Jonathas Luiz Carvalho Silva (Vice-Coordenador do Mestrado em 16 

Biblioteconomia), Priscilla Régis Cunha de Queiroz (representante docente suplente do 17 

curso de Biblioteconomia). Havendo quórum e, dando início à sessão, o Presidente 18 

cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. 19 

Inclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do 20 

dia. Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de conselheiro. Porfa. Carla justificou 21 

ausência por motivo de saúde. 1.4. Aprovação da ata da 62ª reunião ordinária do 22 

Conselho do CCSA e da ata da 49ª reunião extraordinária. A ata da 62ª reunião ordinária 23 

do Conselho, realizada no dia 06 (SEIS) de dezembro de 2022 (dois mil e vinte e dois) e a 24 

ata da 49ª reunião Extraordinária do Conselho, realizada no dia 28 (vinte e oito) de 25 

fevereiro de 2023 (dois mil e vinte e três) as quais foram encaminhadas para os 26 

endereços eletrônicos dos membros para apreciação prévia, no dia 10 (dez) de março de 27 

2023 (dois mil e vinte e três), foram postas em apreciação. Com relação a ata da 62ª 28 

reunião ordinária do Conselho cabe registrar: eu, Sandra Maia, com a palavra, esclareci 29 

que embora a ata em questão tenha constado na pauta da 49ª reunião extraordinária, 30 
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sendo aprovada por unanimidade, posteriormente, quando fui assinar verifiquei que não 31 

constavam as redações dos pontos: 2.8, 2.9. e no ponto 2.11, a redação estava 32 

incompleta. Portanto, tinha ocorrido um equívoco, de forma que na convocatória aquela 33 

ata, ou seja, o arquivo, tinha sido enviado errado, e isto não foi percebido pelos demais 34 

membros quando posta em aprovação. Após análise dos pontos apresentados, bem como 35 

dos 2 (dois) arquivos das atas em questão, a ata da 62ª reunião ordinária foi posta em 36 

votação e aprovada por unanimidade. Apreciação da ata da 49ª reunião extraordinária. 37 

Posta em votação foi aprovada por unanimidade. 02. Ordem do dia. 2.1. Homologação 38 

das declarações que aprovam as comissões de Implantação dos cursos: Arquivologia e 39 

Museologia. A declaração referente a criação do curso de Arquivologia dispõe: “Art. 1º 40 

Aprovado ato Ad Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas a 41 

indicação da comissão de Implantação do curso de Arquivologia, conforme segue: 1. Prof. 42 

Dr. Denysson Axel Ribeiro Mota (SIAPE 2798079) como o coordenador de Implantação do 43 

respectivo curso; 2. Profa Dra. Ariluci Goes Elliott (SIAPE 1548937); 3. Prof. Dr. Jonathas 44 

Luiz Carvalho Silva (SIAPE 2627085); 4. Prof. Dr. Jucieldo Ferreira Alexandre (SIAPE 45 

1140131); 5. Profa Dra. Priscilla Regis Cunha de Queiroz (SIAPE 1140117). Posto em 46 

votação foi homologada por unanimidade. Apresentação da declaração referente a 47 

Implantação do curso de Museologia: “Art. 1º Aprovado ato Ad Referendum do Conselho 48 

do Centro de Ciências Sociais Aplicadas a indicação da comissão de Implantação do curso 49 

de Museologia, conforme segue: 1. Prof. Dr. Jucieldo Ferreira Alexandre (SIAPE 1140131) 50 

como o coordenador de Implantação do respectivo curso; 2. Profa Dra. Ariluci Goes Elliott 51 

(SIAPE 1548937); 3. Prof. Dr. Denysson Axel Ribeiro Mota (SIAPE 2798079); 4. Prof. Dr. 52 

Jonathas Luiz Carvalho Silva (SIAPE 2627085); 5. Profa. Dra. Priscilla Regis Cunha de 53 

Queiroz (SIAPE 1140117), sendo homologada sem alterações. 2.2. Solicitação de 54 

transferência do prof. Diego Guerra do curso de Administração para o curso de Ciências 55 

Contábeis, processo 23507.001049/2023-89. Prof. Mateus esclareceu que de acordo com 56 

o Regimento Interno do CCSA e resolução nº 001/Conselho, de 29 de setembro de 2020, 57 

este ponto seria pautado e finalizado neste Conselho. O colegiado do curso de 58 

Administração se manifestou favorável a transferência do prof. Diego para o curso de 59 

Ciências Contábeis. Observou que, atualmente, o curso de Administração contava com 21 60 

https://sig.ufca.edu.br/sipac/protocolo/processo/movimentacao/info_tipo_envio.jsf#this
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docentes para atender as demandas do respectivo curso. Foi considerado ainda o fato do 61 

curso de Ciências Contábeis contar com apenas 8 docentes. Mudanças relacionadas com 62 

as atividades docentes não haveria. O impacto seria nas atividades relacionadas a 63 

tutorias, coordenação de atividades complementares, curriculares, coordenação de curso, 64 

comissões de trabalho designada pelo colegiado do curso. Sanada as questões, foi posto 65 

em votação e aprovado por unanimidade. 2.3. Solicitação de afastamento de curta 66 

duração do docente Francisco Dreno, processo 23507.001127/2023-45. Solicitação de 67 

afastamento no período de 26/04/2023 a 29/04/2023, para apresentar artigo no VIII 68 

Colóquio Internacional de Epistemologia e Sociologia da Ciência da Administração, em 69 

Florianópolis/SC. Posto em votação foi aprovado por Unanimidade, de acordo com a 70 

documentação no respectivo processo. 2.4. Solicitação de Licença Capacitação do 71 

docente Ives Romero, processo 23507.001136/2023-36. Solicitação de licença no período 72 

de 17/07/2023 a 14/10/2023, a fim de realizar capacitação na Universidade de 73 

Lisboa/Portugal. Posto em votação foi aprovado por unanimidade, de acordo com a 74 

documentação no respectivo processo. 2.5. Apresentação do relatório de turmas e carga 75 

horária docente (2022.1 graduação; 2023.1 pós-graduação). Dando continuidade, prof. 76 

Mateus apresentou o relatório de turmas e carga horaria docente da graduação. As 77 

informações apresentadas se referem aos cursos vinculados ao Centro. Após as 78 

discussões, foi apresentado o relatório de turmas da pós-graduação, ou seja, Mestrado 79 

em Biblioteconomia. 2.6. Solicitação de licença particular dos docentes: Jeová Torres e 80 

Rebeca Grangeiro, processos 23507.001215/2023-47 e 23507.001218/2023-81. Com a 81 

palavra prof. Alexandre informou que os docentes teriam solicitado a licença para tratar 82 

de interesse particular, pelo período de 3 (três) anos. Isto já iniciando em 01.08.2023. 83 

Prof. Jeová é da unidade curricular Administração Geral e Rebeca Grangeiro da unidade 84 

curricular Gestão de Pessoas. Observou ainda que houve um encontro com os docentes 85 

vinculados as respectivas unidades curriculares, no qual foi discutido previamente se 86 

haveria impacto na carga horária. O resultado da conversa foi que ambos os docentes 87 

chegaram ao entendimento de que não haveria prejuízo durante os afastamentos dos 88 

docentes Jeová e Rebeca. Continuando sua fala prof. Alexandre destacou ainda que se 89 

tratava de uma licença particular sem remuneração. Fez a ressalva de que os docentes 90 
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Jeová e Rebeca estavam finalizando um afastamento para o pós-doutorado de 2 (dois) 91 

anos. Isto teria uma implicação legal, ou seja, ambos teriam que passar por interstício de 92 

2 (dois) anos para solicitar um novo afastamento. Outra opção seria ressarcir o erário 93 

pelo tempo do afastamento anterior. Quanto a essa questão, na reunião do colegiado do 94 

curso de Administração, na qual este pedido foi aprovado, ficou acertado também que as 95 

questões administrativas decorrentes da licença para tratar de interesse particular dos 96 

docentes seriam resolvidas diretamente com a PROGEP/UFCA. Outra questão apontada 97 

foi que os docentes poderiam retornar antes de finalizar as respectivas licenças para 98 

atender o interesse da administração. Não havendo mais questionamentos foi posto em 99 

votação e aprovado por unanimidade. 3. Comunicado dos membros e da presidência. 100 

Prof. Mateus comunicou acerca da prorrogação do prazo para conclusão dos trabalhos da 101 

comissão especial de estudo para analisar a viabilidade de criação do curso de Direito na 102 

UFCA. Informou ainda que havia recebido 6 (seis) notebook novos, os quais seriam 103 

repassados para substituir os que estão disponíveis atualmente nas coordenações dos 104 

cursos de graduação. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de 105 

todos e deu por encerrada a reunião, às 15h:15min, que para constar, eu, Sandra Ribeiro 106 

Maia, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pela 107 

presidência.  108 

 109 

Mateus Ferreira 110 

 111 

Sandra Ribeiro Maia                     112 
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